

sie kaum, was sie that; heiß und aufgereggt holte sie das Telegramm aus dem Wohnzimmer, das der kleine ungeduldige Junge ihr mit der Bitte einhändigte, „doch den ganzen Weg zu laufen.“

---

### Fünfzehntes Kapitel.

#### Die Nachmittagspost.

---

Heini atmete auf, als Sara endlich gegangen war. Er legte sich in seinen Sessel zurück und folgte in Gedanken dem Telegramm, sah es an der kleinen schottischen Poststation anlangen, sah wie das Pferd rasch gesattelt wurde, und wie der Bote im Galopp fortritt nach Schloß Forbes. Heini kannte fast jeden Stein an der Landstraße, so oft war er den Weg gefahren.

Er konnte sich also genau vorstellen, wie der Bote bei dem steilen Berg ankam, der auf halbem Wege zwischen Schloß Forbes und der Stadt lag, wie er aufwärts ein wenig langsamer zu reiten begann, sobald er aber die Höhe erreicht, auf der man durch eine wundervolle Aussicht auf die ringsum liegenden Berge